

Camagüey- Amanecemos recordando a Federico Engels en el Bicentenario de su fallecimiento y



el IV Aniversario de la des

aparición física

del #LíderHistórico de la #RevoluciónCubana como homenaje póstumo a dos grandes hombres de la historia universal.

La vigencia de los estudios filosóficos de Engels y la preocupación de #FidelCastro por la



protección al #MedioAmbiente que se r

efleja hoy en el

Plan de Estado para el enfrentamiento al #CambioClimático: #TareaVida y su constante lucha contra el bloqueo de Estados Unidos hacia #Cuba, fueron temas expuestos por el profesor de la Universidad de #Camagüey MSc. Lázaro Rodríguez Lao



quien enfatiza en que la #Unidad es una fortaleza con la que hoy contamos y que debemos mantener para combatir este bloqueo. Militantes y no militantes compartieron pasajes de la #HistoriaCubana que muestran el daño sufrido por el #PuebloCubano y retomaron las palabras del Presidente de la República de Cuba el pasado 28 de octubre en la clausura del Quinto Período Ordinario de Sesiones de la Asamblea Nacional del Poder Popular en su IX Legislatura de la Asamblea Nacional del #PoderPopular.